

EXITOSO ESTRENO DEL TEATRO IMAGEN. — Con la asistencia de representantes de teatro, televisión y prensa se realizó el viernes el estreno de la obra de Gustavo Meza "¿Quién dijo que el fantasma de Don Indalicio había muerto?". Se trata de un folletín dramático, cuya acción transcurre a principios de siglo, en el extremo sur de Chile. La exterminación de los indios en aquella época era considerada como algo natural y sólo la muerte de un blanco se estima un crimen. El montaje combina muy bien elementos históricos con la ficción, logrando un resultado interesante: Un documento con oportunos chispazos de humor. Los roles principales son compartidos por Jael Unger, Tennyson Ferrada y Gonzalo Robles. Completan el elenco Coca Guazzini y Hernán Vallejos. La dirección es del autor Gustavo Meza. La pieza estará de martes a domingo en la sala Camilo Henríquez.

lo m... , S... 4-10-1982, P. 12 B.

Exitoso estreno del Teatro Imagen. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exitoso estreno del Teatro Imagen. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile